

**MxT**

¿CÓMO PARTICIPAR?

Para participar en el programa Municipios por la Tolerancia:

- Los Ayuntamientos deben suscribir la Carta para la Gestión Municipal de la Diversidad Religiosa mediante Acuerdo del Pleno, Acuerdo de la Junta de Gobierno o Decreto de Alcaldía.
- Una vez suscrito, el documento por el que se aprueba la firma se debe enviar a través de email a **fundacion@pluralismoyconvivencia.es**
- Remitido el documento, se solicitará a los Ayuntamientos los datos de una representación política y otra técnica.
- La representación técnica recibirá en el correo de contacto indicado el enlace y claves de acceso a un cuestionario de autodiagnóstico que permitirá al Ayuntamiento obtener una evaluación global del nivel de adecuación de su modelo de gestión de la diversidad religiosa al contenido de la Carta e información y diferentes recursos adicionales para planificar en el corto y medio plazo una estrategia de mejora.

¿QUÉ LE MOTIVA A SUMARSE AL PROYECTO?



DANIEL DE LA ROSA

Alcalde de Burgos

“La libertad, la igualdad, y la pluralidad también en las creencias y en las ideologías y por supuesto en la religión debe ser una seña de identidad de un Ayuntamiento democrático, moderno y actualizado, donde no haya distinción para ninguna de las confesiones”



AMPARO MARCO

Alcaldesa de Castelló

“Creamos en su momento la mesa interreligiosa para entendernos mejor, para convivir mejor, para ser más tolerantes en la ciudad de Castelló y por eso estamos en este proyecto de ciudades por la tolerancia porque Castelló es y será un municipio tolerante”



ALBERTO ROJO

Alcalde de Guadalajara

“Nuestro compromiso firme siempre va a ser el de luchar contra las actitudes y discursos del odio en los que se señala y denigra al que es diferente. En una sociedad democrática, en una sociedad del siglo XXI no cabe la estigmatización de ningún colectivo”



FRANCISCO DE LA TORRE

Alcalde de Málaga

“En Málaga creemos profundamente en ese tipo de convivencia porque la diversidad religiosa es grande en nuestra ciudad, porque el respeto mutuo está presente y lo que queremos es que cada ciudadano que pertenezca a una confesión religiosa conozca la realidad de las demás”



ÓSCAR PUENTE

Alcalde de Valladolid

“Trabajamos para que en Valladolid impere en todo momento la tolerancia y el respeto a los demás y para que la diversidad religiosa sea asumida como una expresión de la riqueza cultural y del pluralismo en nuestra sociedad”



ANA BELÉN CASTEJÓN

Alcaldesa de Cartagena

“El pluralismo religioso muy presente en las sociedades diversas merece una atención especial para garantizar la libertad de culto de todas las confesiones y requiere de una apuesta decidida, de una puesta en marcha de medidas desde la administración local para garantizar su desarrollo en la práctica”



ITZIAR URTASUN

Concejal de Cooperación de Bilbao

“Sumarnos a este programa es una gran oportunidad para afianzar los compromisos de Bilbao, así como poner en común aprendizajes y espacios de trabajo colaborativo con otras ciudades que comparten la misma filosofía de intervención y hacen frente a los mismos retos que determina el incremento de la diversidad religiosa en nuestras sociedades”



FRANCISCO JAVIER AYALA

Alcalde de Fuenlabrada

“Contamos con una mesa para la convivencia, ejemplo en toda Europa de políticas de integración y convivencia. En los últimos años hemos vuelto a ser pioneros con la creación de la Concejalía de Diversidad y ahora Fuenlabrada ha reforzado su compromiso contra la discriminación al adherirnos al programa de Municipios por la Tolerancia”